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常州市武进区第十七届人民代表大会第四次会议
主席团常务主席名单

（2025年 1月 3日常州市武进区第十七届人民代表大会第四次会议主席团第一次会议通过）

常州市武进区第十七届人民代表大会第四次会议
主席团成员、秘书长名单

（2025年 1月 3日常州市武进区第十七届人民代表大会第四次会议预备会议通过）

主席团成员：（62人，按姓氏笔画为序）
丁 一 丁文柯 丁晓瑾（女） 万如生 王元兵 王中元 王伟华
王照江 石伟东 叶 平 冯 民 朱红兴 刘 萍（女） 刘 敏（女）
刘云英（女） 许文涛 孙 洋 孙金才 孙益锋 李 皓 李旌巍
杨永清 杨锡根 吴小铭 吴武装 吴震宇 何泽宇 闵贤俊
沈 东 宋文良 张云逸 张征宇 陈 刚 陈 鹏 武为锋
郑政平 胡 泊 胡文伟 恽淇丞 贾 东 贾 刚 贾少波
钱 涛 徐 宁 徐 俊 徐 锋 徐玉峰 徐亚娟（女） 徐晓东
高国华 陶春健 黄盛英（女） 黄惠涛 曹志健 蒋中敏 蒋晓美（女）
储 军（女） 强 雨（女） 蔡兰芬 臧建中 薛红霞（女） 戴志华
秘书长：孙金才

沈 东 石伟东 孙金才 刘云英（女） 戴志华 王伟华 宋文良

常州市武进区第十七届人民代表大会第四次会议
执行主席分值名单

（2025年 1月 3日常州市武进区第十七届人民代表大会第四次会议主席团第一次会议通过）

第一次全体会议、第三次全体会议，由主席团常务主席担任执行主席。
第二次全体会议执行主席：（按姓氏笔画为序）
王元兵 孙 洋 孙金才 张云逸 武为锋

常州市武进区第十七届人民代表大会第四次会议
副秘书长名单

（2025年 1月 3日常州市武进区第十七届人民代表大会第四次会议主席团第一次会议通过）

冯 宇 陈 刚 田 华 雷金鹏

常州市武进区第十七届人民代表大会第四次会议
议案审查委员会主任委员、委员名单

（2025年 1月 3日常州市武进区第十七届人民代表大会第四次会议预备会议通过）

主任委员：孙金才
委 员：（按姓氏笔画为序）

吴小铭 吴武装 闵贤俊 季文斌 贾少波 黄盛英（女）

实干奋斗 开创未来
———热烈祝贺区两会开幕

□ 本报评论员

2025扑面而来，我们也迎来
了一年一度的武进“两会时间”。

在全区人民的热切关注中，
肩负着期望和重托，来自全区各
行各业的人大代表和政协委员齐
聚一堂，凝心聚力献良策，共商发
展大计。在此，我们对区两会的召
开表示热烈祝贺！向参加会议的
人大代表和政协委员致以崇高敬
意！

过去一年，我们很拼，持之以
恒抓项目、优服务、强调度，主要
经济指标保持了稳进提质的好态
势，万亿之城的首位担当进一步
彰显；我们很强，连续11年位居全
国综合实力百强区第三，同步荣
获2024年度全国投资潜力百强区
第一；我们很快，从第1台理想
ONE交付，到第100万辆新车在武
进下线，仅用了短短58个月；我们
很暖，“十个吾优”民生品牌持续
擦亮……

山高水长，与家国同行。这些
成绩的取得，得益于习近平新时
代中国特色社会主义思想的科学
指引，得益于习近平总书记对江
苏工作重要指示的把脉定向，得
益于省、市党委政府的坚强领导，
得益于全区党员干部群众始终同
心同向、砥砺前行，也得益于区人
大、区政协每一位代表、委员的心

血、智慧和汗水。中国式现代化的
新征程上，每一个人都是主角，每
一份付出都弥足珍贵，每一束光
芒都熠熠生辉。

海阔天空，任强区腾跃。2025
年是“十四五”规划收官之年，也
是“十五五”规划谋划之年。前进
道路上所面临的，不仅有外部环
境不确定性的挑战，还有新旧动
能转换的压力，也有武进多年发
展过程中累积形成的结构性矛盾
和深层次问题。要破局脱困，要增
创优势，要续写新的荣光。

春华秋实，瞰城市拔节。区委
十三届八次全会在系统梳理武进
发展之“问”的基础上，明确提出
要树牢“崇尚实干、勇争一流”的
鲜明导向，走稳走好高质量发展
的“武进节奏”。

与过去作别，与未来握手。前
行的道路，要想从问题困难中走
出来，把美好蓝图变为美好现实，
需要充分发挥好人民代表大会制
度、政治协商制度的作用，让各位
代表、委员立足自身优势、深入研
究探讨、广泛汇集共识、积极建言
资政，提出更多高屋建瓴又接地
气的建议和提案，为武进高质量
发展献良策、谋新局、建新功，为
奋力书写好中国式现代化武进答
卷作出新的更大贡献！

本报讯 （记者 何晓丹 赵
铠烨） 昨天下午，参加区政协
十五届四次会议的政协委员，认
真学习了区委书记沈东在大会开
幕式上的讲话，并就常委会工作
报告、提案工作报告展开了讨
论。
在各组讨论会场，委员们激

情满怀，各抒己见。大家一致认
为，沈东书记的讲话站位高、思
想深、方向明，充分肯定了过去
一年区政协和广大政协委员的工

作，并对今后的工作提出了新的
希望，令人倍感振奋、深受鼓
舞；两个工作报告全面客观地总
结了过去一年政协工作的主要成
绩，明确了政协事业在新时代肩
负的新使命、在新征程应有的新
作为。委员们纷纷表示，要紧紧
围绕中心、服务大局，更好地履
行政治协商、民主监督、参政议
政职能，为推动武进高质量发展
贡献智慧和力量。
“将立足本业，坚持绿色发

展，强化技术研发，破除企业发
展瓶颈。同时认真履职尽责，全
力为武进高质量发展添砖加瓦。”
经济界组委员杨伟良表示，今后
工作中，将以两个工作报告为履
职方向，把加强理论学习摆在提
升履职能力首位，积极参政议
政，为武进向“新”而行、向
“高”攀登献计献策。

教育界组委员李树白今年的
提案内容是武进如何在合成生物
领域找准细分赛道、打通“聚

链”堵点，建议高位推进合成生
物产业精准布局，不断夯实合成
生物项目的要素支撑，深入优化
合成生物企业的法治保障，为全
区合成生物企业加速成长创造更
好条件。

近年来，我区新就业形态劳
动者数量大幅增加，相关权益保
障也暴露出一些短板和空白。特
邀民主党派组委员赵妍从出台地
方政策、创新服务举措、加强政
府监管等方面提出了相关的对策

建议。“希望通过更加有力的政
策和服务，加快构建新就业群体
友好型社会，不断增强新就业形
态劳动者的获得感、幸福感、安
全感。”赵妍说。

科技界组委员万正元表示，
以互联网、信息技术为代表的新
型基础设施，是新质生产力的典
型代表之一，他将聚焦发展新质
生产力这个核心，立足工作实际
并形成有关提案，推动武进高质
量发展取得新成效。

区政协委员学习讨论沈东讲话和两个工作报告

本报讯 （记者 宋祎凡） 怀
揣着沉甸甸的民意，带着谋划发
展的拳拳之心，昨天下午，参加
区第十七届人民代表大会第四次
会议的代表们陆续向大会报到。

在工作人员的引导下，代表
们依次签到登记、领取会议资料、
办理入住手续，报到流程高效有
序。报到后，代表们迅速进入状
态，认真翻阅会议资料，了解会
议议程和注意事项。
“我较为关注中小企业的发展

环境及其面临的难题。”区人大代
表秦银洁建议，通过优化平台功
能、整合信息资源，提升企业服

务信息平台的服务能力和效率，
为中小企业提供更加便捷、高效
的服务，进一步推动其健康发展。
“水蜜桃种植是全村的重要经

济产业，丢弃的桃树枝成为了‘甜蜜
的负担’。”区人大代表曾诚表示，除
了设立相关处理厂外，还应重视果
树残枝的收集工作，逐步实现乡村
由“一片美”向“整体美”提升。

代表们一致表示，在接下来
的会议中，他们将紧紧围绕区委、
区政府的中心工作，集思广益、
群策群力，以实际行动践行代表
的神圣使命，为推动武进经济社
会高质量发展贡献智慧与力量。

区人大代表昨日报到


